

オンライン勉強会&オンラインでネリーズ懇談会を実施しました

ネリーズ懇談会に先駆けて、オンラインに触れたことのない人や、使い方に不安がある人向けに、『オンライン(ZOOM)勉強会』を策定委員※のメンバーと企画し、5月に開催しました。

6月29日(火)には『ネリーズ懇談会』をオンラインで開催。ネリーズや策定委員のメンバー合わせて20名を越える参加がありました。2つのグループに分かれ『コロナ禍における近況報告』や『コロナ後の活動』について皆さんと話し合いをしました。参加者からはコロナ禍でも楽しむ方法を見つけていることや、収束後に計画している様々な活動など、前向きな話を共有できました。これからもネリーズの皆さんと一緒に懇談の場を作っていきます!



参加したネリーズの吉田さんからひとこと
オンラインには興味がありましたが、操作が分からなかったので、勉強会で学び、懇談会に参加出来てとても嬉しかったです。家にいながら世界が広がりました♪

※地域の住民や団体、学識経験者、行政等で構成され、地域福祉活動計画の策定や推進、進捗の評価を行う委員の皆さんです。

ネリーズほっこりエピソード



歩道橋を歩いていると前方に絵に描いた様な虹がありました。女性二人がこちらに向かって歩いて来ますが、虹の存在を知るよしもありません。教えてあげたいと思いつつも私の脇を通り過ぎようとした時、とっさに空に向かって手を挙げて虹!虹!と叫んでしまいました。「うわあきれい。ありがとうございます」と言われコロナ禍の中ちょっと晴れ晴れとした気分になりました。 豊玉南のフィネスさん

ヘルパーさんと買い物の帰り、庭に花がたくさん置いてある家の前で、あじさいの花がきれいですねと花の手入れをしていた人に話しかけたら、もしよかったらとあじさいの花を一輪くれました。ヘルパーさんと思わず笑顔になりました。 田柄の成島さん



駅のエレベーター内の事。ドア付近にいた私は奥の父子に「お先にどうぞ」。幼稚園に送っていくお父さん「ありがとうございます」、それを聞いた息子さん「どうしてありがとうって言うの?」お父さん「先にどうぞって譲ってくれたからだよ」お父さん!すばらしい教育されてますね。 早宮のだんだんさん



私の勤務先は都内の一般企業です。仕事帰りに作業所でお世話になった職員さんに会って、話かけてくれたのでうれしかったです。



例年になく、公園の「びわ」が熟れてきた。コロナ禍にも拘わらず鈴生りだ。二週間前気が付いたが、熟れるには少し早かった。子供時代の経験からいつ採れるかはすぐ判った。悪戯心が湧いてきた。早速町会仲間に話し時期を狙った。2人でバケツ2杯の収穫。延べ5杯採れた。早速高齢の仲間に配る。70代から90代へ。ここ1年余り音信不通であり、健康が案じられていた。訪ねると皆意外と元気でホッとした。一瞬にして笑顔に戻った。次の日大勢の先輩からお礼の電話があった。悪戯心が意外に役立った。 練馬の木内さん



たくさんの投稿をありがとうございます。スペースの関係でいただいたすべてのエピソードが掲載できず申し訳ありません。今回もFAX用紙を同封しております。郵送またはメールでも構いません。皆様からの投稿をお待ちしております!!

◆お問合せ◆

社会福祉法人 練馬区社会福祉協議会
〒176-0012
練馬区豊玉北5-14-6 新練馬ビル5階
E-mail/info@neri-shakyo.com
TEL 03-3992-5600
FAX 03-3994-1224